
 

               
1640, boulevard de l’Entente, Québec (Québec) G1S 4S3 

Téléphone : 418 688-8310, poste 2321 - Courriel : localsyndical@spcfxg.qc.ca 

Assemblée générale 2022-2023 05 

 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
DU SYNDICAT DES PROFESSEUR-E-S DU COLLÈGE FRANÇOIS-XAVIER-GARNEAU 

TENUE LE JEUDI 1ER DÉCEMBRE 2022, À 12 H, AU LOCAL A-2130-2132 

 
1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est PROPOSÉ par Pierre-Éric Côté 

et APPUYÉ par Carl Grimard 
 

d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 
1. Adoption de l’ordre du jour; 
2. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 10 novembre 2022; 
3. Informations; 
4. Élections : 

• Stratégie de soutien à la réussite scolaire — cadre d’intervention (2 personnes); 

• Stratégie de soutien à la réussite scolaire — comité institutionnel de la réussite 
(3 personnes). 

5. Communications déficientes lors de fermetures; 
6. Procédures de confinement; 
7. Clôture de la séance. 

 
 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE. 
 
 

2. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 10 NOVEMBRE 2022 
 

Il est PROPOSÉ par Natalie Rousseau 
 et APPUYÉ par Lise Parent 

 
que l’Assemblée générale du SPCFXG approuve le procès-verbal de l’assemblée générale du 
10 novembre 2022.  
 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE. 
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3. INFORMATIONS 
 

• NÉGOS 
 Hélène Nazon, vice-présidente à l’information, présente le point. 
 

• RETOUR SUR LA TÂCHE ENSEIGNANTE 
Nathalie Robitaille, responsable du suivi des ressources, présente le point. 
 

• PORTES OUVERTES ACTION D’APPUI AU COMITÉ DE MOBILISATION 
Guy-Antoine Dorval, vice-président aux relations du travail, présente le point. 

 
 
4. ÉLECTIONS 

 
Il est PROPOSÉ par Pierre-Éric Côté 

et APPUYÉ par Anik Daigle 
 

que l’Assemblée générale du SPCFXG nomme Karine Dion à titre de présidente d’élections et 
Carl Grimard à titre de secrétaire d’élections. 
 
 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE. 
 
 

• Stratégie de soutien à la réussite scolaire — cadre d’intervention (2 personnes) : 
 

▪ Représentant de la formation générale ou préuniversitaire :  Dominique Lepage est élue. 
▪ Représentant de la formation technique : Dominique Boily est élue. 

 

• Stratégie de soutien à la réussite scolaire — comité institutionnel de la réussite 
(3 personnes) : 
 
▪ Représentant de la formation générale : Vicki Plourde est élue. 
▪ Représentant de la formation préuniversitaire : Caroline Châteauneuf est élue. 
▪ Représentant de la formation technique : Philippe Fleury est élu. 

 
 
5. COMMUNICATIONS DÉFICIENTES LORS DES FERMETURES 
 

Il est PROPOSÉ par Pierre-Éric Côté 
et APPUYÉ par Judith Bouchard 
 
que l’Assemblée générale du SPCFXG mandate ses représentant.es au comité des relations du 
travail (CRT) et à la commission des études (CÉ) de réclamer : 
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• des balises claires afin de déterminer les circonstances menant à une levée des cours ou à la 
fermeture du Cégep; 

• un plan de communication clair permettant de rejoindre l'ensemble de la communauté 
collégiale rapidement dans toutes les circonstances susceptibles de perturber les activités du 
Cégep. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE. 

 
6. PROCÉDURES DE CONFINEMENT 
 

Il est PROPOSÉ par Pierre-Éric Côté 
et APPUYÉ par Dominique Lepage 

 
que l’Assemblée générale du SPCFXG mandate ses représentant.es au comité des relations du 

travail (CRT) et au comité santé, sécurité mieux-être au travail et aux études de réclamer que 

l’ensemble des locaux soient équipés pour toute situation d’urgence notamment par :  

• la mise en place d’un moyen de communication rapide permettant d’informer l’ensemble des 

gens présents sur le campus du Cégep; 

• l’ajout de trousses d’urgence contenant l’équipement nécessaire lors d’un confinement; 

• l’installation d’un moyen permettant de verrouiller chaque local de l’intérieur; 

• l’offre d’une formation pour les situations d’urgence. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE. 

 
7. CLÔTURE DE LA SÉANCE 
 

Il est PROPOSÉ par Louis Mercier 
et APPUYÉ par Annie Bilodeau 

 
que la séance soit levée. 
 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE. 
 
La séance est levée à 13h32 
 

      
___________________________     _____________________________ 

Karine Lacourse Jean Francis Matteau 
Secrétaire-trésorière Président 


